



21.04.2017 12:19:33 SDA 0088bsd

Schweiz / Zürich / Bern (sda)

Politik, Wahl, Stimmwahl, Partei, Wirtschaft und Finanzen, Energie, Volksbegehren/Referendum

Swisscleantech empfiehlt ein Ja zur Energiestrategie 2050

Der Verband swisscleantech empfiehlt ein Ja zum geänderten Energiegesetz. Auch wenn der Ausbau der Energiegewinnung aus erneuerbaren Quellen dynamisch verlaufe, brauche die Energiewende Rahmenbedingungen, schreibt der Verband.

In seiner Mitteilung vom Freitag nannte swisscleantech die Vorlage ein "pragmatisches Paket", das die Schweiz auf dem Weg in Richtung nachhaltige Energieversorgung weiterbringe. Firmen, die sich für die Energiewende einsetzen wollten, erhielten Planungssicherheit. Abgestimmt wird am 21. Mai.